
Happy  BDay  FMk  –  “Как  это
было?”

01.12.2016 – 19й День Рождения ФМк

Как это было? А вот как:
Совсем недавно наш  факультет отпраздновал свой день рождения,
свое 19летие. Именно по этому поводу мы решили встретиться с
ребятами, которые там были и  узнать подробности вечеринки. В
первую  очередь  это  наш  новый  культорг  Маргарита  Грачёва,
студентка 2 курса.
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Маргарита Грачёва и Наталья Селедцова

– Что ты можешь сказать о дне рождения
ФМк? Расскажи о своих впечатлениях. Это
был твой такой своеобразный дебют. Было
тяжело? 
– В этом году, к сожалению (хотя, может и к счастью) у нас
было не так много людей. Но могу сказать точно, что эти 100
человек зажгли как все 200. Очень переживала, чтобы все прошло
хорошо, без происшествий. Ну, естественно без них никуда, но
общее  впечатление  этим  маленьким  неурядицам  испортить  не
удалось.  Ничего  сложного  не  было,  мы  трудились  над
мероприятием с Наташей, поэтому все прошло ожидаемо круто!

– Может быть есть какие-то традиции на
подобных мероприятиях? Расскажи о них. 
-Вообще,  насколько  я  знаю,  раньше  на  мероприятиях  была
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программа для выпускников, но в подробности я не вдавалась.
Нынче решили запустить новую традицию, и она “зашла”! Суть в
том, что все выпускники получают по листику и ручке и пишут
себе в будущее пожелания, ожидания, просто что-то, что они
хотят прочитать через 5 лет и вспомнить этот момент. После
задание: опустошить бутылку шампанского. Тут уже кто на что
горазд: выпить, потрясти до брызг для крутой фотки, вылить на
соседа.  Ну  естественно  все  справились!  Листики  с  тайными
посланиями в будущее отправились в бутылку и будут храниться
там  ровно  5  лет.  Именно  такой  дедлайн  мы  установили  для
встречи  наших  друзей  на  24-том  дне  рождения  факультета.
Надеюсь, для всех все прошло так же круто, как и для меня, и в
следующем году 1ого декабря в клубе будет не протолкнуться из-
за  желающих  провести  время  на  самой  крутой  вечеринке
вселенной!

Екатерина Кнатько, студентка 1 курса.

Екатерина Кнатько
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–  Катя,  скажи,  как  вообще  тебе  такие
мероприятия  нашего  факультета?  Очень
интересно  узнать  у  тебя,  как  у
первокурсницы!
–  Это  мероприятие  было  посвящено  дню  рождения  и  по  моему
мнению оно было организовано на высоком уровне. Всё от нас
было  скрыто  с  самого  начала:  где  будет  происходить
мероприятие, что на нем будет, как одеваться и тому подобное.
Знали  только  то,  что  это  будет  самая  взрывная  и  крутая
вечеринка этого года, а все потому что ФМк исполняется 19 лет!
Каждая тусовка ФМк отличается друг от друга кардинально! Я как
первокурсница  поняла,  что  это  наш  стиль,  стиль  ФМк,  наша
изюминка – быть непохожими.

– Какие эмоции вызывают у тебя подобные
тусовки?
– Какие эмоции? (смеётся и тут же задумывается) эта ночь.. она
была незабываемой! Мы жгли бенгальские огни, мы танцевали до
утра,  мы  обнимались,  мы  были  просто  вместе  в  этот  вечер!
Поэтому день рождения ФМк останется в моей памяти надолго! А
ещё было много крутых трэков и классных фоточек, которые будут
украшать мою стену. Знаешь, мне кажется каждый, кто не учится
на ФМк завидует нам из-за наших тусовок, из-за движения, из-за
драйва,  который  происходит  у  нас  помимо  учебы.  Различные
мероприятия сменяют друг друга очень часто. Я была хоть и не
на каждом, но каждое осталось в моем сердце.

– Наверно, каждый, кто поступает на ФМк,
знает, что наш факультет всегда находится
в движении. Различные мероприятия сменяют
друг  друга  очень  часто.  Тебе  это



нравится?
–  Мне  это  безумно  нравится!  Во-первых,  если  так  будет
продолжаться дальше, и мы будем создавать что-то новое, что-то
незабываемое, то в конце моей учебы, через 4 года.. я.. я буду
вспоминать  именно  те  моменты,  которые  я  провела  с  моим
одногруппниками, с ребятами ФМк!

Артём  Стефанович, студент 1 курса.

–  Артем,  что  тебе  запомнилось  больше
всего с этой вечеринки?
– Больше всего мне запомнилась охрана, так как я не считаю,
что на вечеринке университета нужно спрашивать паспорта, да и
так усердно. А ещё, одним из самых запоминающихся событий была
речь Игоря Тимофеевича, она очень подбодрила и промотивировала
меня как первокурсника.
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–  Безумно  интересно  узнать,  какого  это
общаться  с  Игорем  Тимофеевичем  в
непринуждённой обстановке?
–  Про  общение  с  этим  человек  могу  отзываться  только
положительно,  так  как  беседа  оказалась  веселой  и  очень
познавательной.  Сам  человек  очень  положительный,  но
одновременно  он  сохраняет  свою  (правильную)  строгость.

Виктор Пушкаревич, студент 4 курса.

Виктор Пушкаревич (в центре фото)

–  Витя,  ты,  наверное,  был  за  4е  года
учебы  на  многих  мероприятиях  нашего
факультета. Что ты можешь сказать о дне
рождения ФМк? Чем тебе запомнился этот? У
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нас на факультете новый культорг, это и
ее заслуга тоже. Изменилось ли что-нибудь
по сравнению с прошлыми годами?
– На этом празднике была иная атмосфера. Начинаешь ценить
каждый момент, каждую минуту с родным факультетом. И пик этого
чувства приходится на такие мероприятия как теплоход, верёвки,
ну  и  конечно  др  фмк.  Очень  понравилась  новая  традиция,
надеюсь,  воспоминаний  выпускников  хватит  на  целую  барную
стойку в деканате! Был рад увидеть людей, с которыми шёл все
эти  годы  одной  дорогой,  и  очень  не  хочется,  чтобы  она
заканчивалась. Но надо, иначе все это не казалось бы таким
ценным. Большое спасибо организаторам за подаренные эмоции в
этот  вечер,  за  потрясающую  атмосферу  семьи.  Желаю  будущим
поколениям только преумножать традиции!

Follow us: VK, Instagram, Twitter
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Справки ФМк теперь заказывает
on-line!

Итак, мы все этого ждали! И вот наконец сервис заказа справки
обучающегося запущен в “промышленную” эксплуатацию. Теперь не
нужно  идти  в  деканат  и  записываться  в  журнал.  Достаточно
заполнить форму регистрации на нашем сайте и уже в тот же день
или на следующий справку можно будет получить. Подробнее о
сроках получения и порядке заполнения можно прочитать на этой
же странице.

К слову, первой, заказавшей справку как раз сегодня в 18:24,
стала студентка 2-го курса ФМк Наливайко Дарья. Уже завтра,
приехав на учебу, она сможет забрать свою справку с номером
1 в деканате.
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Open Up Challenge: Евсевицкая
Ирина

Давно у нас не было студентов!
Во вторник мы покончили с этим, встретившись со студенткой
выпускного курса маркетинга Евсевицкой Ириной.

И какая это была полезная и вдохновляющая встреча!
Даже когда монтировала выпуск, очень-очень улыбалась и заново
загоралась  огромным  желанием  бежать  делать  что-нибудь
полезное:)

Знаете, почему?

Ира определенно из тех людей, с которыми хочется разговаривать
и можется разговаривать. Очень часто, встречая новых людей, мы
не чувствуем легкости от общения и нам даже хочется, чтобы
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побыстрее появился какой-нибудь повод разойтись.

С Ирой такого не было.
С Ирой было легко и улыбчиво.

Я  сидела  на  полу  в  читальном  зале  и  напрягала  уши  своей
широченной улыбкой, потому что знала и понимала все, о чем
говорила наша гостья.

На вопрос об источниках вдохновения и позитива Ира ответила,
что главным для нее является общение с увлекающимися людьми.
Людьми,  которые,  рассказывая  о  своих  увлечениях,  как-то
невероятно светятся. Людьми, послушав которых, ты сам невольно
загораешься огромным энтузиазмом.

Надо признаться, что и у самой Иры на протяжении всей беседы
горели глаза. Это ли не самый наглядный пример того, о чем ты
говоришь?



И почему я на это обратила такое особенное внимание?

А потому, что это именно та причина, по которой я занимаюсь
этим проектом: беседа с каждым нашим гостем неизбежно заряжает
тебя  потрясающим  настроем,  которое  можно  еще  долго
использовать  в  самых  разных  направлениях.

Однако, на этом Ирина не перестала заставлять меня понимающе
кивать головой. Ее размышления о “деле жизни” и его отличиях
от понятия “работа” совсем меня нокаутировали и поселили то
чувство, когда хочется обнять незнакомого человека.

Это я сделать что-то забыла, поэтому, Ира, обнимаю тебя через
экран или когда-нибудь при новой встрече.

А вы смотрите же, смотрите, какой выпуск чудный!

И по Ире солнечные зайчики бегают.

Вот так все и прошло: на одном дыхании и с радостью.



Скоро еще с кем-нибудь встретимся!

Об  этом  вы,  как  всегда,  узнаете  в  нашей  рубрике  Open  Up
Challenge и на наших страничках в соцсетях:

http://instagram.com/openupchallenge

http://vk.com/openupchallenge

С Днём Рождения!

Уважаемая Светлана Васильевна!
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Заместитель декана ФМк Разумова Светлана Васильевна

От имени всего факультета хотим поздравить Вас с этим
замечательным днём, днём Вашего Рождения! От всей души желаем

счастливой жизни, крепкого здоровья, успехов, радостных
событий, оптимизма, ясности мыслей, ярких ощущений и душевной
бодрости! Оставайтесь такой зажигательной, яркой и позитивной.

Вы – неотъемлемая часть нашего факультета и всего
университета! С праздником!

OM’16  off.  Backstage  или
креатив  культмасса  ФМк
остановить невозможно!
“ФМК – OM’16 | off. Backstage”, так называется креатив от
культмассового сектора ФМк.

Спасибо, но это еще не все. Мы еще не все сказали вам, что
хотели. Так вот: вы можете перестать верить в единорогов, но
единороги не перестанут верить в вас.

Другими словами, посмотрите и
убедитесь сами!
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Майки  ФМк  –  Christmas
surprise!

http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%b0%d0%b9%d0%ba%d0%b8-%d1%84%d0%bc%d0%ba-christmas-surprise/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%b0%d0%b9%d0%ba%d0%b8-%d1%84%d0%bc%d0%ba-christmas-surprise/


Майки ФМк – SALE!
Когда стрелки в 12 сойдутся,
Новый год повстречает Земля,

Разреши мне тепло улыбнуться,
И с Новым годом поздравить Тебя!
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Рождественский подарок – майки ФМк

В честь Нового года Мы приготовили для тебя сюрприз! Какой?
Наверно, ты уже понял(а), о чем идет речь. Да, это те самые
майки ФМк, майки с лого любимого факультета. Специально в
честь Рождественских праздников мы снизили цены на 20%! Теперь
майку можно купить не за 20 р., а за 16 р. Не веришь? Тогда
срочно едь в ТЦ “Замок” и проверь! Адрес все тот же: проспект
Победителей 65, этаж 3-й, фирменный магазин “JIMMY KEY”.
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https://www.instagram.com/fmk_by/
https://twitter.com/bseufmk


С Любовью, Твой ФМк
Евгения Ащеулова

Фотоотчет: FMK B-DAY PARTY’19

Наше
му  любимому  ФМк  исполнняется  19  лет!  Пропустить  такое?
Никогда!  Смотрите  фотоотчет  FMK  B-DAY  PARTY’19!  Праздник
удался на славу.

Фотоотчет об FMK B-DAY PARTY’19

http://fmk.bseu.by/%d1%84%d0%be%d1%82%d0%be%d0%be%d1%82%d1%87%d0%b5%d1%82-fmk-b-day-party-19/
https://vk.com/album-21756454_238430693


#FMk’19 @Madison – 1 декабря 2016

Осенний  марафон  2016:  3335
минут за 15 минут с ФМк

https://goo.gl/photos/Ht1veqBUQ4NcEa6C7
http://fmk.bseu.by/%d0%be%d1%81%d0%b5%d0%bd%d0%bd%d0%b8%d0%b9-%d0%bc%d0%b0%d1%80%d0%b0%d1%84%d0%be%d0%bd-3335-%d0%bc%d0%b8%d0%bd%d1%83%d1%82-%d0%b7%d0%b0-15-%d0%bc%d0%b8%d0%bd%d1%83%d1%82/
http://fmk.bseu.by/%d0%be%d1%81%d0%b5%d0%bd%d0%bd%d0%b8%d0%b9-%d0%bc%d0%b0%d1%80%d0%b0%d1%84%d0%be%d0%bd-3335-%d0%bc%d0%b8%d0%bd%d1%83%d1%82-%d0%b7%d0%b0-15-%d0%bc%d0%b8%d0%bd%d1%83%d1%82/


Впервые в жизни 3335 минут пролетели как 15 минут! Своим
номером ребята с ФМк заставляют нас задуматься о том, что
случайности не случайны. Мы видим небольшие отрывки из жизни
разных людей, и всем им почему-то не везёт: одного в первый
день стажировки уволил начальник за пролитый кофе, от другого
ушла девушка, ещё один хотел купить билет до Москвы, но не
успел, потому что именно перед ним забрали последний. Однако
в  конце  мы  наблюдаем  встречу  старых  армейских  друзей,  и
оказывается, этой встречи не произошло бы, если бы хоть одно
из  описанных  ранее  событий  не  случилось.  Всё  в  жизни
взаимосвязано,  об  этом  нам  говорят  студенты  ФМк.

Все эпизоды разделяются между собой яркими номерами: мы видим
танец студентов в белых рубашках и чёрных брюках, у девушек
ярко-красные губы. Этот танец напоминает восстание офисных
клерков.



Далее  перед  нами  выступает  танцевальный  дуэт:  по  сюжету
девушка уходит от парня, но он пытается её остановить. В
танце есть и борьба, и страсть, и эмоции. Как бы она ни
хотела от него уйти, мы видим, какие они всё-таки одинаковые,
хоть их действия и полны агрессии.



ФМк решил поразить нас спецэффектами! Во время выступления
хора по сцене пополз белый дым, который просачивался и в
зрительный зал. Финал выступления был шикарный! На каком ещё
факультете  мы  увидим  столько  танцующих  парней?  Суровые,
могучие парни всем своим видом показывают, как они хотят
вырвать победу на Осеннем марафоне!

Именно такими словами рассказали о выступлении ФМк Ольга Тепун
и Мария Юркевич в репортаже Samoe Radio.

Для  того,  чтобы  проникнуться  атмосферой  и  духом  Осеннего
марафона, понять все самим, загляните в фотоальбом OM’16 и
посмотрите видео нашего выступления.

Осенний марафон 2016: Фотогалерея

http://samoee.blogspot.com.by/2016/12/2016.html
https://vk.com/album-21756454_238417376


Осенний марафон – 30 ноября 2016

Осенний марафон 2016: Выступление
ФМк

https://www.youtube.com/watch?v=ehWLAI84Qog

 

https://goo.gl/photos/zr7ZY6Ehn3rziYRu7


Open Up Challenge: Морозевич
Ольга Анатольевна

Вы не ждали, а мы возвращаемся!
Да, отпуск проекта по некоторым обстоятельствам затянулся, но
только встретившись с нашей следующей гостьей, я поняла, как
скучала  по  этим  обменам  энергией,  рассказам  и  каким-то
удивительным вещам, которых ты никогда в жизни не узнаешь,
просто проходя мимо всех одинаковых на первый взгляд кабинетов
и читая на них такие же ни о чём не говорящие фамилии.

Но зайдя в начале недели в кабинет Совета молодых ученых, я в
очередной  раз  убедилась,  что  за  всеми  этими  дверьми  ты
встретишь абсолютное разное настроение, обстановку и, конечно
же, людей.

http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%bc%d0%be%d1%80%d0%be%d0%b7%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87-%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b3%d0%b0-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%bd%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%bc%d0%be%d1%80%d0%be%d0%b7%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87-%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b3%d0%b0-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%bd%d0%b0/


В последнее время кабинеты попадаются особенно увлекательные:)
И если в прошлом выпуске с Короленком Геннадием Антоновичем мы
на каждом углу рассматривали спортивные трофеи, то здесь я
чуть не утонула в коллекции бейджиков, папках с Международного
экономического  форума  молодых  ученых,  ребусах  на  доске  и
совершенно, казалось бы, несовместимых вообще вещах.

Кто все это устроил?
Морозевич  Ольга  Анатольевна!  Чтобы  вы  знали,  председатель
Совета!  Очень  хороший,  приветливый  и  разносторонний
председатель,  чтобы  вы  еще  больше  знали.



Ольга Анатольевна рассказала нам о самых разных сферах своей
жизни, поразмышляла о маленьких, но таких важных жизненных
радостях, объяснила, почему у нее на стуле висит львиный плед,
и почему 5 причин любить БГЭУ выделить очень легко и очень
сложно одновременно.

А еще проявила огромную выдержку и позитив!

Вы  возможно  не  знаете,  но  у  нашего  проекта  очень  хороший
идеолог, но совсем никудышный оператор. И так случилось, что
эти два человека – один человек. А именно, Куприянович Карина.

И вот по этой причине наш интереснейший выпуск также прошел
через огонь и воду, разряженный внезапно аккумулятор камеры и
незаметную  на  маленьком  экране,  но  заметную  на  большом
расфокусировку.

И я могла сколько угодно пытаться навязать Ольге Анатольевне
свое  расстройство  по  этому  поводу,  но  она  в  ответ  только
улыбалась и говорила мне самые разные подбадривающие вещи.



Вот  же  какие  люди  есть.  Радостные!  Даже  если  на  них  не
фокусируется  камера,  они,  в  свою  очередь,  могут
сфокусироваться на главном. А оно у них у каждого свое.

Пропитайтесь радостью и вы. Она в нашем новом выпуске очень-
очень  искренняя  и  на  каждом  углу.  Прямо  как  бейджики  в
кабинете Совета молодых ученых:)

И  в  новом  сезоне  Open  Up  Challenge  видимо  окончательно
наплевал на продолжительность эпизодов:)

Ну а что сделаешь, когда все так интересно, легко и надписей
на доске столько!

Итак смотрите!



А еще мы хотим:
пригласить  вас  на  нашу  новую  страничку  в  Инстаграм,
которая вот => instagram.com/openupchallenge ;
напомнить  про  нашу  страничку  в  VK  –
vk.com/openupchallenge  и  чудесную  рубрику  Open  Up
Challenge на нашем сайте;
и сказать, что впереди много интересного!

До связи!
Карина Куприянович

http://instagram.com/openupchallenge
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/

